

Südhessen Morgen vom 22.09.2004

"Kreistag muss an Altlasten vorbei"

Die Hessische Industrie-Müll (HIM) GmbH nutzte zum Wochenbeginn die Gunst der Stunden, um den Mitgliedern des Kreistags den aktuellen Stand der Altlasten-Beseitigung in Neuschloß zu erläutern. Mit Hilfe einer DVD, Stellwänden und Broschüren erläuterten Michael Glaser von der Firma CDM (links) und Michael Weyer von der HIM-ASG (rechts) den Kreispolitikern im Foyer der Hans-Pfeiffer-Halle in der Sitzungspause, wie das Gift in den Neuschlosser Boden gekommen ist und wie es wieder weg kommt. Auch Gottlieb Ohl (Mitte) rührte als Ortsvorsteher von Neuschloß kräftig die Werbetrommel für diese Informationsmöglichkeit über die größte bewohnte Altlast in Hessen.